

EL MINISTRO DEL MOVIMIENTO DIJO QUE HABIA SIDO UNA «EXCELENTE JORNADA»

25. agosto 1975

Siete horas duró la conversación entre los señores Fraga y Solís

Por Victor F. FREIJANES
VIGO, 25. (INFORMACIONES.)

Siete horas han estado reunidos el embajador en Londres, don Manuel Fraga Iribarne, y el señor Solís Ruiz, ministro secretario general del Movimiento, a bordo de una embarcación y dedicados a la pesca y al intercambio de opiniones, en las rías gallegas.

A las doce menos cinco del domingo, provistos de todos los aparejos necesarios para una larga jornada de pesca, así como cestas de comida, el señor Fraga y el señor Solís subieron a la embarcación «Eduardo Javier» y permanecieron a bordo hasta las siete de la tarde, en que regresaron de nuevo a la isla. «Ha sido una excelente jornada. Hemos pescado muchas xardas», manifestó el señor Solís a las preguntas de los periodistas, pero nada más. La discreción sigue siendo absoluta. Sin embargo, no se

ESTA TARDE, HOMENAJE A FRANCO

descarta la posibilidad de que estos encuentros se repitan en breve tiempo. El propio señor Solís apuntó que «seguirían hablando».

EL SEÑOR ARIAS, EN ASTURIAS

A media tarde del sábado, casi todos los ministros habían abandonado ya La Coruña, así como el presidente del Gobierno, que está ya en tierras asturianas. Permanecían en la ciudad gallega únicamente el almirante Pita da Veiga, ministro de Jornada, el señor García Hernández y don José Solís.

A última hora, sin embargo, el ministro secretario se



Los señores Solís y Fraga se dirigen a la embarcación para comenzar su jornada de pesca

desplazó a La Toja, adonde llegó a las 10,15 de la noche acompañado del marqués de Ontuño.

HOMENAJE AL JEFE DEL ESTADO

El homenaje que 22 agrupaciones folklóricas de Galicia le ofrecerán esta tarde al Jefe del Estado en el pabellón de deportes de La Coruña, y que durará noventa minutos, y la reunión de FEDISA en Santiago, son los dos actos más significativos del lunes. Se contaba con el Príncipe de España en el homenaje a Franco. Sin embargo, según informaciones próximas al aeropuerto de Alvedro, parece que a última hora el Príncipe no acudirá.

LA REUNION DE FEDISA

Esta mañana, en el hotel de los Reyes Católicos, de

Santiago de Compostela, donde había un salón de reuniones reservado hace días a nombre al parecer (según fuentes próximas al hotel) de don Fio Cabanillas, se reunían los principales responsables de FEDISA. Los promotores han subrayado en varias ocasiones que se trata únicamente de una sesión informativa, sin más trascendencia que el dar a conocer a los componentes de la sociedad anónima la marcha actual de los trámites administrativos.

Sin embargo, se espera que a media tarde se produzca algún tipo de declaraciones. Ayer estuvo en Santiago el señor Cabanillas, seguramente para confirmar la reunión de esta mañana. Y posteriormente llegaron los señores De Areilza y Oreja, que hicieron noche en el hotel, siempre a distancia de los medios informativos.